
Ce qui me rend

heureuse, c'est de

réussir à faire quelque

chose dont je ne me

croyais pas capable, et

des milliers d'autres

choses auxquelles je

ne pense pas

forcément en ce

moment !

Françoise 63 ansPlessis-Bouchard
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